

La Oficina de Correos Guisa está ubicada en la calle General Milanés # 156 e/ José Martí y Víctor Ramos. Cuenta con una plantilla de 17 trabajadores de ellos, 1 Directora, 2 Ejecutivos, 3 Técnicos y 11 Trabajadores vinculados directamente a la generación de ingresos.



Correos de Cuba es una Organización Superior de Dirección Empresarial (OSDE), integrada por 20 empresas, cuya tarea principal es cumplir su responsabilidad como Operador Designado por el Estado cubano para garantizar el Servicio Postal Universal y otros servicios de valor añadido, con la finalidad de lograr la máxima satisfacción de la sociedad cubana y su integración con el mundo.

Somos un Grupo Empresarial que garantiza la prestación del Servicio Postal Universal y otros servicios asociados de alto impacto social y económico, con índices de calidad, asegurando su rentabilidad y eficacia, empleando tecnologías de avanzada, con trabajadores motivados y desarrollados profesionalmente, que contribuyen al

resultado exitoso y al desarrollo continuo de la actividad postal y que gozan de reconocimiento en la sociedad.

Pretamos servicios dirigidos a garantizar los servicios postales universales con la finalidad de lograr la máxima satisfacción dela sociedad cubana y su integración con el mundo.

Nuestra política de calidad es acortar distancia tanto a personas jurídicas como naturales mediante el servicio postal universal, la venta de mercancías y otros servicios a cuenta de terceros a través del contacto diario con los clientes teniendo en cuenta la satisfacción de sus necesidades y expectativas legales reglamentarias y contra estructurales.

Entre los servicios que prestamos incluye la imposición de la correspondencia ordinaria y certificada, imposición y entrega de bultos postales e internacionales, la venta de sobres y especies timbradas, otros servicios a terceros como el pago de la seguridad social y la asistencia social, el cobro de créditos, electricidad, teléfonos, reforma urbana, venta de sellos ISD entre otros.

La distribución de la prensa en el plan turquino se realiza a través de transporte particular y estatal a 9 consejos populares en 99 asentamientos poblacionales y con 22 carteros de servicio con medios propios, distribuyendo la prensa y la correspondencia al sector estatal y particular.

En el sector urbano atendemos 3 consejos populares con 5 carteros integrales y a pesar de tener una alta fluctuación de carteros tratamos de darle solución inmediata a cualquier queja o llamado de la población logrando no tener planteamientos ni opiniones negativas.

En estos momentos por la situación que presenta el país por la carencia de combustible se hizo un cambio de horario, siendo ahora de 8.00 am a 11.0 am y de 1.00 pm a 4.30 pm para atender la población.

Horario: 8:00 am a 6:00 pm

Códigos postales internacionales, nacionales, provinciales y municipales:

Internacional: <http://www.mapanet.eu/>

Nacionales: <https://es.youbianku.com/Cuba>

Municipales: <https://www.casasparticulares.net/codigos-postales-cuba.php>

Aclaración para acceder a los enlaces se debe apretar la tecla control y dar clic sobre dicho enlace.